
 

 

 

 

 
 
 

Reunião Ordinária  
Ata de reunião do Conselho de Turismo do Município de Cajamar, realizada no 

Fundo Social de Solidariedade de Cajamar, situado a Av. Arnaldo Rojek, 403 - 

Jardim Penteado, Cajamar – SP, no dia 04 de fevereiro de 2025, com início às 

15:10h. o Sr. Ex. Presidente Jose Roberto de Andrade declarou aberta a sessão e os 

trabalhos. Posteriormente, fez a leitura inicial da pauta a ser discutida na presente 

sessão. Como primeiro item da pauta apresenta o novo presidente do biênio 

2025/2026 o Sr. Fernando Trippe Novaes Cardoso. Com a palavra o Sr. Presidente 

passou a leitura da composição dos membros do Conselho para o novo biênio; O 

Sr. Jose Roberto de Andrade informou sobre a saída do Dr. Vinicius de Souza 

Rodrigues da Secretaria de Emprego e Relações de Trabalho, e por consequência 

da Vice-Presidência do COMTUR, sendo então necessário a indicação e votação 

de um novo Vice-Presidente. O nome do Sr. Jose Roberto de Andrade foi indicado 

para o cargo. Posto em votação e havendo a aprovação por unanimidade dos 

presentes, o Sr. Jose Roberto de Andrade é eleito Vice-Presidente do COMTUR 

para o biênio 2025/2026. O Sr. Presidente deu continuidade com a leitura da carta 

de desligamento do Titular John do Amaral de Souza, por motivos expressamente 

pessoais, sendo também necessário indicar a substituição. O Sr. Rodrigo 

Nascimento – Secretário Municipal de Turismo sugeriu o nome do Sr. Douglas da 

equipe de marketing e eventos do Anhanguera Parque Shopping, um profissional 

que tem apoiado os eventos da cidade. Todos aprovaram a indicação, caso o 

mesmo não posso assumir outros nomes serão indicados na próxima reunião. 

Ainda com a palavra manifestou agradecimento a última gestão, a atuação do 

grupo, parabenizou a gestão atual com a vinda do Presidente Sr. Fernando, 

mencionou sobre a relevância de ser um membro da Sociedade Civil na 

Presidência do Conselho, informou sobre o Plano Diretor de Turismo no 

Município que foi aprovado e sancionado pelo Plenário da Câmara Municipal, o 

que oportunizará importantes benefícios para o Município. Ainda com a palavra 

informou que referente as solicitações do Prefeito estão em andamento a Ciclorrota 

da Serra do Japi, para ser publicada no APP do Turismo e está em 

desenvolvimento e segmentação o Circuito Gastronômico do Ponunduva, e para 

finalizar informou sobre o Festival Gastronômico Degusta Cajamar, a inclusão dos 

participantes da categoria Melhor Doce, e a alteração do calendário com as 

fatalidades ocorridas devido as chuvas. O Sr. Presidente distribui aos presentes o 

calendário oficial dos eventos que estão previstos para o ano, no município. O Sr. 

Fernando propõe que o COMTUR se faça presente em todos os eventos de 

relevância, para que os munícipes saibam da sua instituição e atuação, com 

material de divulgação, stand, identificação visual para os membros, como 

camisetas e crachás. Acatada a sugestão o Sr. Presidente, oficiará a Secretaria 



 

 

 

 

Municipal de Turismo sobre esse pleito.  Sr. Luiz Fernando Dagnello Soares se 

apresenta para os demais membros. O Sr. Jose Roberto de Andrade usa da palavra 

para informar que a atual gestão está composta de pessoas técnicas que com suas 

vivências poderão apresentar não somente propostas, mas estudos, pareceres e 

projetos para a Prefeitura.  Sr. Renato sugere usar o banco de projetos já 

aprovados, para iniciar os trabalhos, e se possível a realização de uma reunião 

online por semana para estarem cientes do andamento dos projetos escolhidos. Sr. 

Masatochi sugere pegar o modelo de projetos de sucesso realizados em municípios 

vizinhos como base. O presidente agradeceu a presença de todos a reunião foi 

encerrada as 16h30. 

 

Cajamar, 04 de fevereiro de 2025 

 

 

 

Fernando Trippe Novaes Cardoso             Cecilia Alves da Silva 

 

 


